

Pressemitteilung

Bikeleasing – Wunschfahrrad für Büro und Freizeit Aktionstag am 15.09.2018 – Interessenten sind herzlich eingeladen

Durch die neue Kooperation mit der Bikeleasing-Service GmbH & Co. KG bietet die Diako Thüringen gem. GmbH seinen Mitarbeitenden hochwertige Fahrräder zur geschäftlichen und privaten Nutzung an. Die Idee stand schon länger im Raum, entsprechende Anregungen aus den Reihen der Mitarbeitenden spielten dabei ebenfalls eine Rolle – nun wurde das Konzept konstruktiv umgesetzt.

Demo-Day am 15.09.2018

Wer wissen möchte, ob Dienstrad-Leasing das Richtige für ihn ist und wie es funktioniert, der kann sich auf dem Demo-Day des Anbieters Bikeleasing-Service sowohl das Konzept als auch einige ausgewählte Fahrräder einmal genauer ansehen: Am Samstag, **15.09.2018, ab 10:00 Uhr** fährt der Dienstrad-Profi mit seinem Event-Bus direkt am Diako Cycle Service, Markt 18 in Eisenach, vor und präsentiert die Leasing-Idee aus erster Hand. Wer also noch Fragen zum Leasing-Prozess hat oder sein Wunsch-Dienstrad einmal durchrechnen lassen oder testen möchte, kommt unbedingt vorbei.

Interessierte sind auch herzlich willkommen, die vielfältige Produktauswahl im Diako Cycle Service kennenzulernen.

Vom zeitgemäßen Bikeleasing wird gleich in mehrfacher Hinsicht profitiert: Steuer- bzw. Lohnnebenkostensparnis, Mitarbeiterbindung, Imagestärkung, Verbesserung der eigenen CO₂-Bilanz und Entspannung der Parkplatzsituation auf den Firmengeländen. Die Bikeleasing-Service GmbH & Co. KG kooperiert dazu mit über 4.000 Fahrradhändlern bundesweit, Tendenz steigend. Diako-Mitarbeitenden können sich ihr Wunschrad und ihre Lieblingsmarke im zum Unternehmensverbund gehörenden Fahrradladen aussuchen und dieses zu 100 Prozent auch privat nutzen. Der Dienstleister Bikeleasing-Service GmbH & Co. KG positioniert sich mit 45 Mitarbeitenden und langjähriger Erfahrung als erfahrener Anbieter in diesem Segment.